

GUÍA DE APOYO AL APRENDIZAJE

Curso:	Segundo año.
Asignatura:	Religión
Docente:	Mónica Cuevas Mellado.
Semana:	Semana 13
Objetivo de la clase:	Reflexionar sobre el valor del perdón en nuestras acciones diarias.

Desarrollo: ¡Hola! Niños (as), deseando que se encuentren muy bien junto a su familia.



Hoy, los invito a trabajar un valor muy importante, me refiero al **“Perdón”** que significa disculpar a alguien que nos ha ofendido u agredido, y de esta forma vivir tranquilo sin guardar rencor ni deseos de venganza, muy importante para vivir feliz. Lee atentamente el siguiente cuento.

“El pulgar rencoroso”

Había una vez una mano cuyos dedos eran muy amigos. Pero ocurrió que el dueño de la mano empezó a hacer un trabajo peligroso y a pesar del cuidado que ponía el resto de dedos, el pulgar siempre salía malparado con cortes y heridas. Al principio los otros dedos pedían disculpas por su torpeza y el pulgar les perdonaba, pero la situación se repitió tanto que un día el pulgar decidió no perdonarles más, así que se apartó del resto de dedos de la mano.

Al principio el pulgar iba muy digno todo recto y separado, pero aquella posición de los dedos era tan forzada y ridícula, que el dueño tuvo que llevar su mano constantemente oculta en el bolsillo, donde los dedos sufrían con pena el mayor de los olvidos.

Entonces el pulgar comprendió que todo había sido culpa suya, y pidió perdón al resto de dedos, temeroso de que fueran a rechazarle. Pero, al contrario, estos le perdonaron sin problemas porque sabían que todos podemos equivocarnos.

Una vez amigos de nuevo, todos los dedos trabajaron juntos por demostrar al dueño que estaban perfectamente, y en poco tiempo consiguieron volver a salir a la luz, sabedores esta vez de que siempre deberían seguir perdonándose para no acabar en un triste y oscuro bolsillo.



© www.ChupProgress.info